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ASSEMBLEE DE QUARTIER DU CENTRE VILLE 
JEUDI 19 JANVIER 2023 

 
COMPTE-RENDU DE REUNION 

 
Présent(e)s : Mesdames et Messieurs JACOB Fabrice, DELAROCHE Anne, SENECHAL Céline, 
GRANDJEAN Pierre, BRONEC Monique, BOUCHEVARO Jean-Yvon, LE CALVEZ Danièle, JACOLOT 
Hélène, GUYADER Catherine, BALEM Isabelle, QUIEC Emmanuel, LEGUEUT Stéphane, DUBOC 
Gérard, DERRIEN Daniel, BODIOU Lionel, CARROT Frédéric, DLUZ Ludovic, PRIGENT Didier, 
VOURCH Robert, BUREL Thomas 
 
Excusé(e)s: Mesdames et Messieurs LE ROUX Alexandre, BALAIAN Murielle, LEON Edmond 
 
Absent(e)s: Mesdames et Messieurs MAZURIE Jean-Paul, KEROUANTON Xavier, BOTHOREL 
Laurence 
 
Monsieur Jean-Yvon BOUCHEVARO a été nommé secrétaire de séance. 
 

 
20 h 00 ouverture de la réunion par le Président, Pierre GRANDJEAN. 

 
PRESENTATION DE L’ETUDE D’AMENAGEMENT DES ESPACES PUBLICS DU CENTRE-VILLE 
 
L’étude de requalification du bourg a été présentée par Madame Juliette BATAILLE (Brest métropole) 
et Monsieur Yannick BERNICOT (Services techniques de la ville de GUIPAVAS). 
Cf : document en pièce jointe. 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 06 OCTOBRE 2022 
 
Observation concernant  la voie de contournement : « le préfet a émis … » 
Le préfet sera remplacé par : « le juge du tribunal administratif a émis … » 
Le compte-rendu a été approuvé à l’unanimité. 
 
PRESENTATION DES DEUX MEMBRES AUX POSTES VACANTS 
 
Ont été nommés par Monsieur le Maire : 

- Monsieur Edmond LEON représentant le monde associatif et économique 
- Monsieur Thomas BUREL représentant les habitants 

 
ELECTION DU VICE-PRESIDENT REPRESENTANT LES HABITANTS 
 
Madame Hélène JACOLOT est élue à l’unanimité. 
 
RESTITUTION DE L’ANALYSE DES BESOINS SOCIAUX DE LA COMMUNE 
 
L’analyse a été présentée par Madame Monique BRONEC (adjointe solidarités – affaires sociales – 
handicap) 
Cf : document en pièce jointe. 
 
EMPLACEMENT DE LA SECONDE BOÎTE A LIVRES 
 
La décision a été prise de la placer dans l’enceinte de l’Espace Simone VEIL. 
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QUESTIONS / REMARQUES REPONSES / COMMENTAIRES 

Nombre de places dans les crèches municipales 
et privées ? 

Crèche municipale : 57 places 
Crèches privées : 10 places  

La mutuelle communale  
Nombre de sociétaires ? 

Actuellement 48 personnes ont adhéré à la 
mutuelle communale. 

Parking du stade de Pontanné : rappel 
concernant l’incivilité des usagers à stationner 
sur les trottoirs 

Relancer la police municipale et gendarmerie 
pour des contrôles.  

Chemin du Vizac 
Relance concernant l’éclairage du chemin 

L’étude sera faite cette année avec travaux à 
suivre. 

Skate-park 
Date de réception ? 

Réception le 25 janvier. 
Inauguration programmée au printemps. 

Chemin piéton entre l’allée des Camélias et la rue 
Lucie et Raymond Aubrac : 
Relance concernant le passage de véhicules sur 
une voie piétonne interdite.  

La demande pour la mise en place d’un dispositif 
interdisant la circulation a été faite : 
Coté allée des Camélias : en attente de réponse 
Côté rue Lucie et Raymond Aubrac : le 
lotissement est privé, il n’a pas été rétrocédé. 

 
 
 
LES PROCHAINES REUNIONS :  
 

- Jeudi 4 mai : assemblée de quartier 
- Samedi 10 juin : visite de quartier + moment de convivialité 

 
 
 

Fin de la réunion : 21h15 
 
  
 
 


